

Hypnos

Debüt auf der imm cologne 2018

Donnerstag, 16.11.2017

Hypnos, der mehrfach ausgezeichnete britische Bettenhersteller und Besitzer eines begehrten Royal Warrant, wird zum ersten Mal auf der imm cologne 2018 in Halle 9 ausstellen. „Wir freuen uns sehr, unser Debüt auf der imm cologne geben zu können und unsere herausragende Handwerkskunst, unsere luxuriösen Produkte und unsere auf den internationalen Markt zugeschnittenen Kollektionen zu präsentieren“, so Chris Ward, Group Marketing Director bei Hypnos. „Wir sehen dies als eine unschätzbare Gelegenheit, unsere traditionellen Werte, ein starkes Familienethos und stilvolle, praktische Betten auf einer internationalen Bühne zu präsentieren. Als Anerkennung für unser beträchtliches Wachstum und den kommerziellen Erfolg im internationalen Geschäft sowie für das starke Wachstum des Auslands- und Exportgeschäfts im Vergleich zum Vorjahr wurden wir kürzlich auch mit dem Queen’s Award for Enterprise for International Trade ausgezeichnet. Wir sind sehr stolz auf diese Auszeichnung und wie weit wir gekommen sind. Wir glauben wirklich, dass das Beste erst noch kommen wird.“

Als Familienunternehmen produziert Hypnos seit mehr als 100 Jahren maßgeschneiderte, luxuriöse Betten und Matratzen. Als Beweis für seine Fähigkeiten und sein Erbe erhielt das Unternehmen bereits 1929 ein Royal Warrant, das als Kennzeichen britischer Handwerkskunst gilt und seine Qualität unterstreicht.

[zum Seitenanfang](#)